

UHRMACHERTRADITION MIT INNOVATIONSGEIST *

Erfindungsreichtum und das Streben nach Präzision – diese beiden Gaben in besonderer Weise vereint bilden den Grundstein für die Erfolgsgeschichte von Junghans Uhren. So waren Junghans-Zeitmesser nach der Unternehmensgründung im Jahre 1861 schon bald über die Region hinaus als zuverlässige und präzise Werke deutscher Uhrmacherkunst bekannt. Legendär sind die Errungenschaften des Gründersohns und Erfinders Arthur Junghans, der in beeindruckender Weise verstand, technischen Fortschritt und traditionelle uhrmacherische Werte zu verbinden. Die damals noch durchweg mechanische Uhr wurde für breitere Bevölkerungsschichten erschwinglich und das Unternehmen immer erfolgreicher: 1903 war Junghans die größte Uhrenfabrik der Welt.

Mit der Zeit änderten sich die Anforderungen an die Uhr – nicht aber die Philosophie von Junghans. Die einzigartige Kombination aus traditioneller Uhrmacherkunst, Innovationsstreben und zeitgemäßer Bodenständigkeit bestimmen bis heute das Handeln. So schreiben traditionelle Werte auch in der Neuzeit Uhrengeschichte. Besonders die Erfindungen und Weiterentwicklungen der Funktechnologie sind eng mit dem Namen Junghans verbunden. In der Umfrage „European Most Trusted Brands“ des Reader's Digest wurde Junghans 2003 und 2004 zur vertrauenswürdigsten Marke in Deutschland gewählt.



WATCHMAKING TRADITION WITH AN INNOVATIVE SPIRIT *

Inventiveness and the pursuit of precision are the keys to the success of Junghans watches. Very soon after the company's founding in 1861, Junghans timepieces gained an international reputation as reliable precision products of German watchmaking. The achievements of Arthur Junghans, son of the company's founder and himself a great inventor, are legendary. Arthur Junghans had an exceptional understanding of how to combine technical advancements with traditional values of watchmaking. Watches, which were all mechanical at the time, became affordable for broader sections of the population, and the company grew increasingly successful. By 1903, Junghans boasted the world's largest watch factory.

The demands placed on timepieces have changed over the years, but the Junghans philosophy has remained the same. The unique combination of the traditional watchmaking craft, the pursuit of innovation, and a fusing of modernity and tradition continue to shape the work of Junghans today, while traditional values still create watchmaking history. The invention and ongoing development of radio technology are tightly linked with the name Junghans. In a Reader's Digest survey on "European Most Trusted Brands," Junghans was chosen the most trusted brand in Germany in 2003 and 2004.